

“PERDEDORES”

*“Somos soldados derrotados
de una causa invencible”
(P. Casaldáliga)*

Soñadores de sueños utópicos que no viviremos,
ateadores de horizontes imposibles que no alcanzaremos,
avistadores de tierras prometidas que no pisaremos,
cantores del día que ponga libertad,
aunque no lleguemos a verla ni tú ni yo ni el otro.

¡Qué manía la nuestra de apuntarnos siempre
al bando de los perdedores!
¡Qué manía de quejarnos
del triunfo de los ganadores!

Engreídos vencedores de causas perdidas,
ricachones cebados para el día de su sanmartín,
“se acabará la orgía de los corruptos” (Amós 6,7),
vuestra riqueza está podrida y los jornales estafados claman al cielo.

El gigante con pies de barro que no acaba de caer,
los gritos indignados que anuncian una alborada,
la sangre de los mártires que es semilla de Vida,
esperanzas defraudadas purifican la esperanza.

Seguidores del profeta fracasado en una cruz,
con memoria subversiva de un camino y una luz:
que está presente el Viviente, el que mataron,
que su causa es la nuestra, la invencible.
Nuestros fracasos preparan el triunfo final,

Muchas batallas perdidas, pero la Paz ganada,
las víctimas humilladas salvarán la dignidad,
los cuerpos destrozados darán vida,
en las prisiones reventará la libertad

Las flores arrancadas no acaban con la primavera.
Podrán aplastarnos pero no matarán nuestra esperanza.
Las víctimas gritan: ¡por encima de nuestros cadáveres!
¡Resistiremos! ¡No pasarán!

Estamos rodeados
pero no escaparán.

Deme Orte